



Einwohnergemeinde
Gemeinderat

Rathausstrasse 2
Postfach, 6341 Baar

T +41 41 769 01 20
einwohnergemeinde@baar.ch
www.baar.ch

Medienmitteilung

1. Augustfeier – wir hatten lange gehofft!

Wir alle hätten uns das erste Halbjahr 2020 anders gewünscht. Ein Virus hat bewirkt, was niemand für möglich hielt: die Welt stand beinahe still und es wird noch eine Weile dauern, bis sie wieder normal dreht.

Wir haben lange gehofft. Jedoch was bereits seit längerem absehbar war: Die 1. Augustfeier in Baar kann dieses Jahr leider nicht stattfinden. Die Schutzmassnahmen wurden zwar gelockert, jedoch lassen auch die neusten Bestimmungen einen Anlass, so wie wir ihn wünschen, nicht zu. Zudem stehen das Wohl und die Gesundheit aller Beteiligten für den Gemeinderat im Vordergrund.

Diese Absage fällt uns nicht leicht. Bereits wurde viel Energie und Herzblut in die Planung investiert – vielen Dank an alle Organisatoren und Helfenden. Mit Freude können wir dennoch sagen, diese Arbeit war nicht umsonst: Wir sehen uns mit der gleichen Leidenschaft im 2021 – selbes Datum, selber Ort. Bis dahin, bleiben Sie gesund!

Kontakt:

Walter Lipp, Gemeindepräsident, T 041 769 01 00.

Baar, 25. Juni 2020